

POLÍTICA

Senadores arremeten contra planes de la siquiatra de candidatearse al Parlamento

“Doctora Cordero tendrá que ver su charectomía antes de pensar en el Congreso”

No falta quienes dicen que la especialista debe primero probar instalando un clínica en la sede del Poder Legislativo.

MACARENA LÓPEZ

Aunque todos pensaban que las intenciones de la doctora María Luisa Cordero de ser senadora no tendrían cómo llegar a concretar a sus futuros contrincantes, sólo faltó un pequeño impulso para que los parlamentarios reaccionaran ante el tono de la polémica siquiatra.

Uno de los primeros en responder fue el senador Sergio Pérez (DC), quien fue directamente abducido por la profesional, la que lo catalogó como un “extraño y grisáceo personaje de la DC. Un día un colega me contó que este caballero había sido portero de la Universidad de Chile. Y parece que cuando fue portero estudió contabilidad vespertina”.

En medio de esas, el parlamentario dijo que “ese es el estilo de ella” y con respecto a sus intenciones políticas fue cauto y sólo respondió que “cualquier persona puede ser candidato a senador ya que la democracia consiste en eso”.

Pérez dio el gusto además de lanzar una defensa del oficio. “Si ella tiene cierto desprecio por los porteros, yo no fui portero, pero me siento muy interpretado por ellos y son gente respetable. A lo mejor ser portero y llegar donde estoy es una cosa importante y lo de grisáceo debe ser por el color de mi pelo”.



La doctora se operó de una hernia periumbilical y se hizo una lipectomía (se sacó grasa de la zona abdominal).



“Antes de llegar al Congreso se debe hacer mérito” opina el senador Jorge Pizarro.

Sin tener parte en el juego, el senador Jorge Pizarro (DC) puso límites a las palabras de la siquiatra. “La doctora Cordero mejor podría venir a instalar una clínica al Congreso, pero claro... hay que ver cómo queda de la charectomía que se está haciendo porque no es llegar y estar acá. Se debe hacer mérito primero”. Inmediatamente se refirió a los comentarios contra el senador Pérez y como si fuera un médico le dijo: “Yo tengo un siquiatra o un psicólogo que le haría muy bien a ella”.

Con una sonrisa a flor de labios, el senador independiente Nelson Ávila, admitió que no le incomodaría la llegada de la siquiatra al Congreso y no dudó en afirmar que ambos tienen similitudes en su personalidad. “Con la doctora Cordero pertenecemos a la misma especie, debido a ello no nos agradamos mutuamente sino que convivimos amistosamente en esta jungla perversa”.

Como acostumbra, Ávila meditó mucho antes de responder, y agregó que “en cuanto a su propósito de ser senadora, según entiendo ya comenzó los preparativos, de hecho su primer paso fue pasar por una sesión quirúrgica. Cabe hacer presente que ella no sólo es una lengua afilada como la mía sino también posee talento y capacidad de sobre

para hacer un buen papel en el Senado”.

El parlamentario prefirió dejar un acertijo cuando se le preguntó sobre los dichos en contra del senador DC. “La opinión mía sobre el senador Pérez deberá leerse en mi libro ‘Protagonistas de lo forme: el Realidad del Senado’”, expresó sin querer revelar ni una coma del texto.

Más explícito era cuanto a las críticas de la siquiatra fue el senador y médico Mariano Ruiz-Esquide (DC). “Ella perdió una hermosa oportunidad de quedarse callada”, y a la vez mencionó que envió una carta personal y privada a su colega. El parlamentario no quiso polémizar

sobre su idea de ser senadora porque “está en su legítimo derecho, servir los electores los que valoren el significado de ella o de los otros senadores”.

Ningún problema tendría el senador Jorge Lavandero (DC) si Luisa Cordero se postulara al Congreso. “No sé si tiene una vocación política, pero si la tuviera no tendría por qué no dejar de postular al Senado”.

Lavandero le restó importancia a las críticas de la profesional a su colega DC. “En realidad hay muchas personas que hoy tratan de hacer escándalo sobre cosas inexistentes y con eso ganarse un lugar dentro de la opinión pública”, comentó el parlamentario.

Doctora Cordero tendrá que ver su charectomía antes de pensar en el Congreso [artículo] Macarena López.

Libros y documentos

AUTORÍA

López, Macarena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Doctora Cordero tendrá que ver su charchectomía antes de pensar en el Congreso [artículo]
Macarena López. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa